

# Le RIARC face aux défis et enjeux de la presse écrite

*Annoncé depuis le vendredi 20 avril dernier, le séminaire régional sur la régulation de la presse écrite a démarré hier mardi 24 avril 2012 dans les locaux de l'hôtel Sun Beach de Fidjrossè. Plusieurs personnalités la Haac, et du ri arc ainsi que d'autres personnalités étaient de la partie.*

Achille Ananou Dokonnou (stg)

Ils sont au total 33 pays membres du Réseau des Instances Africaines de Régulation de la Communication (RIARC) a participé au séminaire, de régulation de la presse écrite. En effet, comme prévue c'est l'hôtel Sun Beach de Fidjrossè qui a abrité l'événement. Ce séminaire est centré sur le thème : " défis et enjeux de la régulation de la presse écrite " et durera trois jours à compter du 24 avril 2012. Plusieurs

communications ont fait l'objet de la première journée dudit séminaire. Quatorze pays membres du ri arc ont répondu aux prestations de cette première journée. Ainsi, pour le ministre de la communication Max Awèkè, il s'agit de : " débattre sur les maux et souffrances qui minent les presses écrites des pays membres du RIARC ". Ayant donc pour objectif de permettre aux instances de saisir des informations sur la spécificité et les problèmes liés à la régulation de la presse

écrite et de renseigner les participants sur les expériences de chaque instance participante, le vis-président, sieur Ousmane confirme tout en stipulant selon ses propos que ce séminaire pourra permettre de poser des pas adéquats afin de favoriser une mutation remarquable dans la presse écrite. C'est donc un bon départ qui s'observe à l'orée de ce séminaire et laisse sans doute une bonne poursuite dans les deux prochaines journées.